



01.09.2010

### **Antrag**

Überprüfung des Standortes Mathildenhöhe für das „Sandermuseum“

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt zu überprüfen, ob als Alternative zum Standort Mathildenhöhe auch das Schlossmuseum in Betracht kommen würde.

#### **Begründung:**

Familie Ströher-Sander möchte auf dem Gelände des ehemaligen Hauses Christiansen ein Museum errichten und dort Bilder zum Thema Darmstadt ausstellen.

Das Projekt ist aus grundsätzlichen und stilistischen Fragen in Darmstadt sehr umstritten.

Im Gegenzug ist der Erhalt des Schlossmuseums, durch die Weggabe der Holbein-Madonna, immer wieder diskutiert worden. Sollte also die Familie Ströher-Sander die oben genannten Bilder dort ausstellen können, wäre das Schlossmuseum aufgewertet und ein umstrittenes Projekt vom Tisch

#### **Behandlung:**

Kulturausschuss

Karl-Heinz Böck  
Fraktionsvorsitzender

Verena Hoppe  
Stadtverordnete